

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



Crear en los jóvenes significa un pensamiento

... Creemos en los jóvenes, creemos en los jóvenes. Y lo repito porque creer en los jóvenes es una actitud, creer en los jóvenes significa un pensamiento. Creer en los jóvenes determina una conducta, y nuestra conducta de dirigentes revolucionarios no sería la misma si no tuviésemos fe en los jóvenes. Si no creyésemos en los jóvenes, nuestra conducta y nuestra actitud serían distintas, nuestro trabajo con los jóvenes sería distinto y los resultados, de no creer o de creer, serían también muy distintos.

Es necesario que creamos en los jóvenes. Creer en los jóvenes no es ver en los jóvenes a la parte del pueblo simplemente entusiasta, no es ver en los jóvenes a aquella parte del pueblo entusiasta pero irreflexiva, llena de energía pero incapaz, sin experiencia. Creer en los jóvenes no es ver a los jóvenes simplemente con ese desdén con que muchas veces las personas adultas miran a la juventud.

Crear en los jóvenes es ver en ellos, además de entusiasmo, capacidad; además de energía, responsabilidad; además de juventud, ¡pureza, heroísmo, carácter, voluntad, amor a la Patria, fe en la Patria! ¡Amor a la Revolución, fe en la Revolución, confianza en sí mismos, convicción profunda de que la juventud puede, de que la juventud es capaz, convicción profunda de que sobre los hombros de la juventud se pueden depositar grandes tareas!

Fidel, 4 de abril de 1962

En busca de caras nuevas



Convencidos de que no hay una disidencia verdadera en la Isla, los servicios de inteligencia de Estados Unidos tienen a los intelectuales y artistas en la mira. Por eso la CIA depositó sus expectativas en Raúl Capote: pero él no traicionó sus principios y se convirtió en «Daniel» para la Seguridad cubana.



Páginas 4-5



Foto: Estudios Revolución

Concluyó V Congreso de los pioneros cubanos

Contó con la presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz

■ Olga Díaz Ruiz

El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, General de Ejército Raúl Castro Ruz, presidió este lunes el cierre del V Congreso de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM), que concluyó con el compromiso de las nuevas generaciones de fortalecer el funcionamiento de la organización, conocer más sobre la historia de la Patria y la localidad, cumplir con el reglamento escolar y formarse como los futuros profesionales que el país necesita.

En el teatro Karl Marx, Yamilé Ramos Cordero, presidenta nacional de la OPJM, ratificó en nombre de los pioneros su responsabilidad con el presente y futuro de la Revolución, y llamó a concretar desde las aulas cada uno de los temas debatidos en el foro.

Olga Lidia Tapia, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, señaló que este Congreso ha demostrado que el porvenir tiene que ser obra de niños y jóvenes capaces de crear riquezas con el trabajo, formados con una profunda vocación de revolucionarios, respetuosos, modestos y cultos, porque «la Revolución se nutre del aliento vital de su relevo».

En la gala cultural conducida por La Colmenita, José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, entregó los premios

Zapaticos de Rosa, máxima distinción que otorga la OPJM a personalidades e instituciones, por su larga trayectoria en la formación de los pinos nuevos.

En este caso, resultaron galardonados Eva Morejón, instructora del Palacio de Pioneros William Soler, de Regla; Jorge González, rector de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana; María Hortensia Rodríguez, fundadora del Palacio Central de Pioneros Ernesto Che Guevara; el cantautor Kiki Corona y Esther Hirzel, directora general de los Estudios de Animación del ICAIC.

También fueron entregados al Comandante en Jefe Fidel Castro y a Raúl, Delegados de Honor al cónclave, dos obras plásticas del artista Dausell Valdés.

Al acto asistieron, además, José Ramón Fernández, vicepresidente del Consejo de Ministros, otros dirigentes del Partido y del Gobierno, de las organizaciones de masas y los familiares de los Cinco Héroes, quienes enviaron mensajes de felicitación a los pioneros, en el aniversario 50 de su organización y el 49 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

Previamente, en el Palacio Central de Pioneros, los 300 delegados al foro, representantes de toda Cuba, debatieron en sesión plenaria los principales temas del Congreso, en un intercambio con Esteban Lazo Hernández, vicepresidente del Consejo de Estado, y José Ramón Fernández.

Transmitirán esta tarde Acto de Clausura del Congreso de los pioneros

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy a las 6:30 p.m. el Acto de Clausura del V Congreso de los pioneros que tuvo lugar en el teatro Karl

Marx y fue presidido por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

El Canal Educativo retransmitirá este programa al final de su programación.